7.-Ordonné: De mettre à la disposition du directeur de la Gazette Municipale une somme de \$50 pour dépenses casuelles.

8.-M. l'échevin Lavallée attire l'attention de la Commission sur l'absence de M. l'échevin Carter, son collègue comme membre de la sous-commission des Impressions et de la Gazette Municipale. Cette absence le laisse seul pour disposer des questions concernant la Gazette Muntcipale. Il ajoute qu'il croira de son devoir, avant de prendre aucune décision, de faire rapport à la Commission des Finances.

9.-Soumis et lu un rapport de la sous-commission des Impressions et de la Gazette Municipale refusant l'offre du Canadian Municipal Journal de publier la Gazette Municipale, vu le contrat existant à cet effet.

Résolu: D'adopter ce rapport.

10.-Le commis de la Papeterie est autorisé à acheter de M. J. Charlebois 100 exemplaires du plan de Montréal, à raison de \$1.00 l'exemplaire.

11.-La Commission prend en considération le rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$1,800 pour réparations urgentes à l'échelle Colleret.

Résolu: De voter \$600 à cet effet, ledit montant devant être chargé au compte des Réparations.

12.-Soumis et lu un rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$1,840 pour améliorations au square de la Place d'Armes.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

13.-Le trésorier de la Ville soumet l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 5 juillet:

Découvert au dernier état Déboursés depuis	7.49 060
	\$182,849
Reçus depuis	20,767
Découvert à cette date	\$162,082

14.-Soumis un estimé de M. L.R. Montbriant, architecte, évaluant de \$450 à \$500 la valeur des matériaux de la construction en face de la propriété de M. W. Clark, rue Amherst.

Résolu: De vendre lesdits matériaux à l'encan, ainsi que les matériaux de construction et l'ameublement des hôpitaux civiques temporaires de l'avenue Mont-Royal, lesdites ventes devant être effectuées par M. A. Marcotte aux conditions ordinaires.

15.—Soumise et lue une résolution de la Commission de la Voirie transmettant un rapport de M. F.-X. Rousseau, contremaître, au sujet du jugement rendu contre la Ville dans la cause de J.-E. Desjardins.

Déposée aux archives.

16-Soumis des rapports de la Commission de la Voirie recommandant la construction d'égouts dans:

(1) La rue Sainte-Marie.

(2) La rue Ropery.

(3) Le Chemin de la Côte Saint-Paul.

(4) La rue Saint-Rémi.

(5) La rue Brébeuf.

Ordonné: De renvoyer ces rapports au Département en Loi avec prière de les examiner et de préparer un rapport spécial sur les droits que possède la Ville sur la propriété desdites rues, aussi un rapport sur le pourcentage à payer à M. J.-Emile Vanier, I.C. pour l'ouvrage exécuté.

17.-Soumis et lus des rapports de la Commission de la Voirie recommandant la construction d'égouts dans

La rue Sainte-Julie.
La rue Fullum.

(3) La rue Sherbrooke.

 $R\acute{e}solu$ : De souscrire à ces rapports, à condition, cependant, que les rôles soient préparés et complétés avant le commencement des travaux.

18.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Bibliothèque Civique qui demande l'autorisation de vendre certaines revues.

Résolu: De ne pas souscrire à ce rapport.

19.-La sous-commission des Propriétés civiques demande l'autorisation de vendre, à l'enchère, un certain terrain, situé dans le quartier Saint-Gabriel.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

7.-A sum of \$50 was

Ordered: To be placed at the disposal of the Editor of the Municipal Gazette for contingencies.

8.-Ald. Lavallée called the attention of the Committee to the absence of Ald. Carter, his colleague as a member of the sub-committee re Printing and Municipal Gazette, leaving him alone to dispose of matters relating to the Municipal Gazette. He added that, before deciding any business he would feel it his duty to report to the full Committee.

9.-Submitted and read a report from the sub-committee on Printing and Municipal Gazette, declining to accept the offer of the Canadian Municipal Journal to print the Municipal Gazette, owing to the existing contract for the printing of the same.

Resolved: That said report be adopted.

10.-The stationery clerk was authorized to purchase from Mr. J. Charlebois, 100 copies of the plan of Montreal, at \$1.00 per copy.

11.-The Committee considered a demand from the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,800 for urgent repairs to the Colleret ladder.

Resolved: To vote \$600 for this purpose, said amount to be charged to repairs account.

12.-Submitted and read a report from the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$1,840 to improve Place-D'Armes Square.

Resolved: To concur therein.

13.-The City Treasurer submitted the following statement of cash for week ending 5th July:

Over-draft of last statement				.\$ 39,889
Disbursements since	•	•	•	. 142,960
				\$182,849
Receipts since			•	. 20,767

14.—Submitted an estimate from Mr. L. R. Montbriant, architect, fixing at \$450 to \$500 the value of the building material opposite the property of Mr. W. Clark, on Amherst street.

Resolved: That the same be sold by auction, as well as the building material and furniture of the temporary civic hospitals on Mount Royal Avenue, said sales to be con-ducted by Mr. A. Marcotte on the ordinary conditions.

15.-Submitted and read a resolution from the Road Committee, transmitting a report from Mr. F. X. Rousseau, foreman, anent the judgment rendered against the City in the case of J. E. Desjardins.

Filed of record.

16.—Submitted reports from the Road Committee recommending the construction of sewers in:

St. Mary street.
Ropery street.

(3) Côte St. Paul road.

(4) St. Rémi street. (5) Brébeuf street.

Ordered: To be referred to the Law Department for examination and report more especially with regard to the City's ownerships of said streets and the percentage on the work done to be paid to Mr. J. Emile Vanier, C.E.

17.—Submitted and read reports from the Road Committee recommending the construction of sewers in

(1) St. Julie street.

(2) Fullum street.

(3) Sherbrooke street.

Resolved: That the same be concurred in conditionally however that the rolls be prepared and completed before beginning the work.

18.-Submitted and read a report from the Special Committee re Civic Library for authority to sell certain periodicals.

Resolved: Not to concur therein.

19.-The sub-committee on Civic Properties recommended that they be authorized to sell by auction certain land in St. Gabriel ward.

Resolved: To report to Council accordingly .